

Club Universidad Católica abrirá nueva escuela de fútbol en San Felipe

El próximo 1 de octubre, a partir de las 18:00 horas, inaugurarán oficialmente la primera y única escuela de fútbol de Universidad Católica en el valle de Aconcagua. Su sede tendrá lugar en el club Sunnyland, a un costado del colegio Sunnyland School de San Felipe.

El recinto deportivo está dirigido a niños, niñas y adolescentes desde los 3 hasta los 17 años de edad.

Carlos Zabala, director de la escuela y captador de Universidad Católica, nos contó cómo se dio origen al proyecto. «Lle-

• El recinto deportivo está dirigido a niños, niñas y adolescentes desde los 3 hasta los 17 años de edad.-

gamos acá en marzo, desde ese mes estamos con el proyecto de instalar la escuela de Universidad Católica para que los chicos de la zona del Aconcagua puedan llegar directamente a Católica y no pasar por las escuelas que hay en la zona; que les pueda costar un poco más llegar al área de cadete o de formación en el club en San Carlos, entonces ese fue el motivo principal de la creación de esta escuela».
Asimismo, Zabala

se refirió a los talentos futboleros que existen en el Valle del Aconcagua. «Acá hay buenos niños para el fútbol, la idea es que Católica pueda captar directamente desde nuestra escuela los futuros proyectos y llevarlos directamente a San Carlos para que puedan ser parte de algunas de las categorías de proyección».

Para quienes deseen inscribirse, pueden comunicarse al WhatsApp +56 9 8496 4027 ó escribir



El próximo martes 1 de octubre inaugurarán oficialmente la nueva y única escuela de fútbol en el valle del club deportivo Universidad Católica.

por mensaje directo al Instagram oficial de la escuela.

De igual manera, el día martes, los interesados pueden

asistir a la inauguración para realizar la preinscripción. «Nosotros les entregaremos toda la información, los reglamen-

tos, las fichas que deben llenar los apoderados y ahí hacemos la inscripción de los chiquititos», cerró el director.